
REQUEIRO, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, sejam encaminhado expediente 
a Sua Excelência, Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, para seja-nos informado se foram
repassados ao município os 20.000 (vinte mil) litros de óleo diesel pelo Governo do
Estado/MS, compromisso este firmado como forma de auxiliar a atual administração nas
recuperações das estradas vicinais, e em não havido  o repasse informe-nos as razões.

                                                           JUSTIFICATIVA:

					Tratando-se de um compromisso feito pelo governo do estado, o qual virá auxiliar de forma
positiva a execução  dos serviços de recuperações das estradas vicinais, é necessário que
possamos estar ciente de toda situação, para tanto precisamos obter tais informações.

				    Sala das Sessões em 04 de maio de  2016.

			           VEREADOR JORGE FERNANDES LEMES - PSDB


